publizona multiservicios

www.publizonamultiservicios.com info@publizonamultiservicios.com

Astérix 67. Rivas Vaciamadrid. 28521 Madrid Teléfonos: 914996272 / 635 527 337

publizona multiservicios







Indice

Quienes somos	5
Multiservicios	7
Servicios adicionales	8
Hogar1	0
Conserjería1	5
Asistencia domiciliaria1	.7
Impresión, creatividad y diseño1	





Quiénes Somos

Somos una sociedad creada para la prestación de multiservicios, entre otras de limpieza y mantenimiento de comunidades, oficinas, centros comerciales, viviendas, etc.

El objetivo fundamental es ofrecer unos servicios de máxima calidad técnica y humana dentro de una economía óptima. La relación calidad-precio es muy competitiva, siempre cumpliendo con la legalidad laboral.

Contamos con personal especializado y profesionales en las labores que desempeñarán en su puesto de trabajo, como personal en limpieza, conserjería, jardinería, fontanería, electricidad, pintura, asistencia o ayuda a domicilio, así como impresión digital, offset en plano y rotativa, creatividad, diseño páginas web, etc.

Disponemos de un departamento de supervisores altamente cualificados el cual se encargará de visitar el centro de trabajo para velar por el correcto funcionamiento de los servicios contratados por el cliente.

Nuestro personal dispone de uniforme para ser identificado donde prima la higiene, seguridad para cada trabajo específico.

publizona multiservicios

www.publizonamultiservicios.com



comunidades, centros comerciales, redes y franquicias, naves etc.



Multiservicios

Servicios

Limpieza de mantenimiento Limpieza de terminación de obra Limpieza a fondo Limpieza y tratamiento de suelos Asistencia a domicilio Impresión digital Offset en plano y rotativa Diseño y creatividad

Zonas de actuación

Comunidades de vecinos Edificios y oficinas Redes y franquicias Centros comerciales Centros sanitarios Industrias y factorías Sector agroalimentario Medios e instalaciones transporte Eventos y recintos de ocio Urbanizaciones y jardines



Descripción de Servicios Adicionales



LIMPIEZA MANTENIMIENTO

Servicio de limpieza que se realiza con una periodicidad, según las necesidades y características del cliente, para mantener en condiciones cualquier tipo de instalaciones, dirigida por personal altamente cualificado.

LIMPIEZA DE TERMINACIÓN DE OBRA

Un mejor nivel de calidad en la terminación de las obras, insistiendo en los remates y la limpieza de las obras terminadas, con la finalidad de eliminar restos de suciedad como yeso, cemento, pintura, en suelos, puertas, marcos, ventanas, etc.



LIMPIEZA A FONDO

Limpieza específica que se realiza con más profundidad para lo que una instalación debe quedar preparada y en perfecto estado de acondicionamiento para su uso..

LIMPIEZA Y TRATAMIENTO DE SUELOS

Dentro de la correcta realización del conjunto de trabajos y operaciones necesarias para la perfecta limpieza y conservación de todas las dependencias, y dado que los suelos recogen un alto porcentaje de suciedad se realizará un estudio en minucioso en cada caso aplicando un especial cuidado en su tratamiento y sistemática de limpieza, pulido o catalizado, abrillantado y encerado

DESINFECCIÓN, DESINSECTACIÓN Y DESRATIZACIÓN

Realizamos el control y la eliminación de las distintas plagas, desratización y la prevención y control de ciertas especies de insectos, con especial cuidado y protección para el personal.



ELECTRICIDAD, ILUMINACIÓN, ALBAÑILERÍA, FONTANERÍA, CERRAJERÍA Y PINTURA

Abarcamos una amplia gama de servicios con el objetivo de cubrir la gran cantidad de necesidades que surgen en el día a día de las empresas, particulares y comunidades. Averías o fallas cuando estas precisen ajuste, corrección y sustitución de piezas deterioradas a realizar en los sistemas, equipos e instalaciones de un edificio.

JARDINERÍA Y PISCINAS

Realizamos servicio de adecuaciones, reorganizaciones, fumigación de todo tipo y mantenimientos periódicos de jardines, césped y piscinas a particulares y comunidades.

Ponemos a su disposición un servicio integral de reestructuración y adecuación de plantas en piscinas, terrazas, patios o cubiertas, imprescindible para que las plantas crezcan sanas y fuertes.





Servicios adicionales en chalets, pisos y zonas comunes

Nuestros servicios llegan a toda la Comunidad de Madrid y alrededores,





ASISTENTA POR HORAS

Es una de las opciones que ofrecemos en nuestro abanico de servicios domésticos. Si quiere mantener su casa al día con las tareas del hogar, tal vez esté pensando en contratar este servicio por unas horas, días, semanas o meses. Puede que no tenga tiempo suficiente para encargarse usted o que prefiera dejarlo en manos de profesionales para disfrutar de su tiempo.

PLANCHA, COLADA, COMPRA Y COCINERA.

ASISTENTA EXTERNA O INTERNA

Nuestros clientes tienen la posibilidad de contar con un trabajador o trabajadora permanente, en régimen interno o externo, la jornada laboral de acuerdo a su necesidad en mañana, tarde o noche para la atención a niños, personas mayores o toda persona que requiera de nuestros servicios.

13





publizona multiservicios

Con el objetivo de cubrir la gran cantidad de necesidades que surgen en el día a día de la empresa y que forman parte normalmente de su actividad principal, abarcamos una amplia gama de servicios individualizados imprescindibles para el buen funcionamiento.



publizona multiservicios



Con nuestro servicio les proporcionamos toda la tranquilidad que ustedes se merecen y es la solución a sus problemas de control, limpieza y jardinería de su vivienda o recinto.

Usted siempre dispondrá de una persona referencia para todos sus problemas, con total confianza, trato cercano y buena presencia

Funciones de Conserjería entre otras

- Control de accesos al recinto de la Comunidad.
- Riguroso control de toda persona ajena a la comunidad.
- Recepción de correspondencia y paquetería, de propietarios que lo soliciten.
- Control de cámaras de vigilancia (si se dispusiera de ellas).
- Orientación o acompañamiento a los visitantes previo acuerdo con propietario.
- Organización y control de evacuación de personas si fuera necesario.
- Control de personal de mantenimiento (ascensores, gas, luz, etc).
- Verificación del estado de la comunidad, finca o recinto.
- Comprobación de equipos eléctricos, diferenciales, puertas automáticas o cancelas, etc.
- Soporte en la limpieza de portales o jardín si es necesario o requerido.
- Recepción y seguimiento de incidencias producidas durante el servicio
- Control de personal de limpieza y mantenimiento de piscinas.
- Hacer rondas periódicas por la finca.
- Control de zonas y de servicios comunes.
- Sacar a la zona de recogida los cubos de basuras y recogerlos cuando estén vacíos (adicional).





Asistencia domiciliaria a Mayores

Entre otros multiservicios que ofrecemos a las personas dependientes, destacamos:

ASEO GENERAL DE LA PERSONA

Duchas, baños, peinado, vestimenta y cambios de pañal de acuerdo a la necesidad.

ACOMPAÑAMIENTO

Tanto en el día como en la noche, en domicilio o donde requiera el cliente, acompañamiento a visitas médicas etc.

SERVICIO DE MOVILIZACIÓN

Levantar y acostar a la persona, paseos y todo lo relacionado con la atención y bienestar del cliente.

ALIMENTACIÓN

Compra y elaboración de platos caseros, así como ayuda en la ingesta. Labores domésticas habituales en domicilio.

SERVICIO DOMÉSTICO POR HORAS O INTERNO

Si quiere mantener su casa al día, tal vez esté pensando en contratar un servicio por horas o interno. Cubrimos todas sus necesidades del servicio doméstico con la máxima garantía, protección y seguridad.

publizona multiservicios